

令和2年11月1日 三永太陽保育園 ℡ 082-426-2177 080-2939-5361

一段と日が暮れるのが早くなり、朝晩の冷え込みが晩秋の訪れを感じさせてくれます。お子さんたちは、「そんなことはお構いなし!」と言っているかのように、元気いっぱい遊んでいます。色とりどりの落ち葉、ドングリ、クリ、松ぼっくりなど秋の自然は宝の山。今月は、身近な自然に触れる楽しさをより感じられる月にしたいと思っています。



2日(月)~6日(金)身体計測

7日(土)生活発表会 (メロン マスカット)

9日(月)避難訓練 尿検査

11日(水)風水害訓練

13日(金) 秋の遠足 (お弁当をお願いします) 交通安全指導

16日(月)体操教室

17日(火)クッキング(マスカット)

18日 (水) サッカー教室

19日(木)勤労感謝活動

26日(木)歯科検診

27日(金) みながっ子

生活発表会

新型コロナウイルスの終息も見えない中、密を避けるため、メロン・マスカット組がクラス別に発表会を行います。できることは何だろうと職員で話し合いました。いつもとはちょっと違う発表会にしたいと思います。歌の曲数も減らしましたが、お子さんたちは、歌・合奏・劇遊びに盛り上がっています。当日の姿も感動しますが、その日に向けての毎日の中に大きな成長があります。きっと日々の出来事をおうちの方に、一生懸命お話しすることと思います。お忙しい事と思いますが、少しの時間でも聞いてあげて一緒に共感してくださいね。

(メロン: ねらい) 友だちと力を合わせてひとつのものを 表現する

(マスカット:ねらい)自分や友達の良さを感じながら、 友達と協力してひとつの事を成し遂げる充実感を味わう



(**いちご**) いちご組のかわいいお子さんたちは、腹ばいをしてトンネルをくぐったり、伝い歩きをして好きな玩具のところまでいったり、高月齢になると、バランスを取りながら斜面を歩いたり、高い台を上り下りしたりして遊んでいます。少しずつ友達にも興味を持ち始め、友達の頭をなでたり、保育士や友達と玩具で「どうぞ」のやりとりをしたりする姿もみられるようになってきました。

生活面では、担当保育士に誘われトイレに行くと安心しておむつ交換をし、「気持ちよくなったね」等と 声をかけられると微笑んだり手をたたいたりして喜んでいます。給食時間は、担当保育士にミルクを飲ませ てもらったり、手づかみやこぼしながらもスプーンですくって食べたりしています。

これからも、保護者の皆さんと一緒にお子さんの日々の成長を喜び合いながら、園生活をのびのびと過ごせるようにしていきたいと思います。

がら遊べるよう温かく見守り、お子さんたちの遊びの世界を大切にしていきたいと思います。 またイスとりゲームや鬼ごっこ、かごめかごめなど、少しずつルールのある遊びが、クラスで楽しめるようになってきました。"みんなと一緒で楽しい"と感じられるよう、いろんな遊びを取り入れていきたいと思います。

